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  4e  séance 
Du Conseil d’établissement 

tenue le 2 février 2023, à 19 h 
Au local du service de garde de l’école Sacré-Cœur Iberville 

 

  
1. Ouverture de l’assemblée  

 Mot de bienvenue 
 

   
2. Présences et présentations des membres  

 
 Présent Absent   

M
em

b
re

s 
X  Andréane Corriveau Parent, présidente 

X  Mathieu Ostiguy Parent, v-président 

X  Marie-Julie Pinet Parent, secrétaire 

 X Josiane Beaucage Parent, rep. Com. parents 

X  Jasmine Chouinard Parent 

X  Hervé Hilaire Parent  

X  Lyne Paradis Enseignante 
X  Sophie Robitaille Enseignante 

X  Julie Surprenant Enseignante 

X  Lyne Dugas Enseignante 

x  Marie-Laurence Valin Professionnelle, 
psychoéducatrice 

X  Annie Grégoire Responsable du  
service de garde 

 

 

 x Svetlana Cemschi parent 

 x Claudia Ferreira parent 

 x Michel Gendron parent 
 x Hélène-Andrée 

Brochu 
Enseignante 

 x Vivianne Grenier Enseignante 

 x Sophie Décarie Enseignante 
 X Sarah Villemure Professionnelle, 

orthophoniste 
 

 X  Julie Palin Directrice 

X  Mélodie Taillon Directrice adjointe 
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3. Adoption de l’ordre du jour  

 
Il est proposé par  Mme Chouinard, et résolu; 
 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé avec ajouts au point 6 de d’autres 
sorties. 
 
Adopté à l’unanimité 
 
 



   
 

1. Présences et ouverture de la séance 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Parole au public 

4. Suivis et adoption du procès-verbal du 1er décembre 2022 

a. Mesures budgétaires pour les sorties et activités 

b. Campagne de financement 

5. Pour adoption : 

a. Budget révisé 

6. Pour approbation 

a. Sorties et activités 

1. Inter-écoles Mini-volley, 9 février 

2. Triathlon scolaire, 3 mai 

3. Enter-écoles, Athlétisme, 18 mai 

4. Défi des Ambassadeurs, 26 mai 

5. Inter-écoles Mini-soccer, 15 juin 

b. Fonds à destination spéciale 

1. Activités offertes à l’ensemble des élèves 

7. Parole au représentant au comité de parents 

8. Des nouvelles de notre école : tour de table 

9. Varia 

10. Levée de l’assemblée. 

 
 

 

 
4. Parole au public : Aucun public présent. 
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5. Suivis et adoption du procès-verbal du 1er décembre 2022 
 

a. Suivi sur les mesures budgétaires pour les sorties et activités : 

Mme Palin présente un tableau sommaire du coût des sorties/activités par 
mesure de financement. Elle présente aussi un tableau résumé des 
coûts/niveau. 
 
Mme Palin et Mme Corriveau soulignent qu’il apparaît justifié de procéder à 
une campagne de financement en regard des fonds actuels et planifiés.  
Mme Palin demande au CÉ d’approuver que 10 000$ du fond à destination 
spéciale soit alloué aux activités pour les dépenses futures si besoin. 
 

b. Suivi sur la campagne de financement : 
Les démarches sont en cours, tel que discuté au dernier CÉ pour lancer la 
campagne en février. Il n’y a pas de changement à ce niveau. 

 
Monsieur Ostiguy porte à notre attention 2 coquilles à corriger. 

➢ Il est proposé que le procès-verbal soit adopté après correction des 
fautes. 

              Adopté à l’unanimité. 
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6. Pour adoption 

c. Budget révisé 

Mme Palin présente le budget de l’école (section fonctionnement, 
investissement et dépenses). 
Le budget initial était prévu en équilibre. 
Le budget ajusté est prévu en équilibre.  
Les dépenses et revenues à cette date semblent correspondre à ce qui serait 
attendu à la mi-année.   
Mme Chouinard questionne la ligne de transfert à destination spéciale (qui 
correspond à un montant d’environ 7000), Mme Palin confirme que cela 
correspond à la dépense pour le camp Minogami. 
 

➢ Il est proposé par Monsieur Ostiguy que le budget soit adopté. 
              Approuvé à l’unanimité. 
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7. Pour approbation 
 

a. Sorties et activités 

1. Inter-école Mini-volley, 9 février. Sur les heures scolaires, se déroulera à 
l’école Notre dame De lourde, le coût sera assumé par l’école, activité 
considérée comme à faible coût.  

2. Triathlon scolaire, 3 mai. Le coût d’inscription sera assumé par les 
participants.  

3. Exporail.  C’est une sortie pour les 5-6 et les 6e. Le coût est de 28$.  
4. Inter-écoles athlétisme, 18 mai.  
5. Défi des Ambassadeurs, 26 mai. C’est un marathon couru en équipe, sur 

inscription des élèves. 
6. CEPSUM. Sortie en 5e année. Unique sortie demandée pour ce niveau 

jusqu’à présent.  
7. Inter-écoles Mini-soccer, 15 juin 
8. Ateliers les mots s’animent dans le cadre de la semaine de lecture et du 

français. Coût prévu 3195,65. La sortie serait payée à partir du fond à 
destination spéciale.  

9. Zigzag en fêtes. Location de jeux gonflables dans le cadre d’une activité de  
fin de l’année.  

 
➢ Mme Corriveau propose d’approuver l’ensemble des sorties. 

 
b. Fonds à destination spéciales 

Utilisé principalement pour les activités offertes à l’ensemble des élèves. 
Mme Palin demande au CÉ d’approuver que 10000 $ du fond à destination 
spéciale soit alloué aux activités pour les dépenses futures si besoin. 
 

➢ Mme Corriveau propose d’approuver cette demande. 
               Mme Dugas seconde.  

 
➢ L’ensemble du point 7 est approuvé à l’unanimité. 



   
 

  
8. Parole au représentant au comité de parents 

3 rencontres ont eues lieu. 
 
Mme Chouinard présente les principaux éléments qui ont été discutés :  
- Mme Huberdeau a présenté où ils en sont rendus dans leurs démarches du 

Plan d’engagement vers la réussite (PERV). 
- Rappel : il y a des places à combler sur le CA (places parents) 
- Parole au public : Des parents ont discuté de leur préoccupation au sujet du 

transport scolaire. Des parents ont suggéré de développer un guide pour la 
transition vers le secondaire. 

- Calendrier scolaire : Les membres du comité de parents ont soulignés qu’il y a 
beaucoup de pédagogique les vendredis, ce qui entre parfois en conflit avec 
des activités d’orthophonie dans certaines écoles. Des modifications ont été 
proposées pour l’an prochain. 

- Suivi conférence sur les dépendances : a été un succès, beaucoup de 
participants.  

- Suivi pièce de théâtre parmi-nous : La pièce est sur le point d’être encore 
annulée cette année. 

- Conférences à venir : au sujet de la bienveillance, l’entrée en maternelle (par 
teams), la nutrition/boîte à lunch. 

- Il y a encore un budget restant pour d’autres conférences. Le comité 
recherche toujours des idées. Ils avancent que cela pourrait même être des 
conférences humoristiques. 

- Le processus de plaintes s’est amélioré, une légère diminution des délais est 
notée. 

- Assisto.ca : Ce répertoire de ressources communautaires et publiques de tout 
type a été présenté. C’est une ressource intéressante. 

➢ Mme Chouinard propose de le partager dans l’info parents 
- Parole aux membres : Une école a utilisé la mesure 15023 avec succès, un don 

de Desjardins a permis de développer une classe extérieure, un voyage est 
organisé au camp voyageur Tim Horton dans une école, une formation 
gratuite pour devenir moniteur aquatique est offerte au cégep. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9. Des nouvelles de notre école : tour de table 
- La semaine des activités de Noël a été un succès, même si elle a été 

interrompue par la journée de tempête. 
- Le déjeuner du 23 décembre annulé a été reporté dans plusieurs classes.  
- En 6e année, l’organisme Justice Alternative viendra offrir des ateliers (ados 

technos, loi sur le système de justice pénal, sous influence (a/s pression des 
pairs). 

- En 6e année, un soutien de Mme Valin, psychoéducatrice a été offert auprès 
des enseignants pour l’organisation de 2 ateliers sur l’éveil sexuel et 
amoureux. 
Un désir d’avoir du soutien à ce niveau est souligné par les enseignantes des 
autres niveaux, particulièrement sur le plan de l’animation. 

- Il est proposé par les membres de faire venir d’autres organismes 
communautaires. À discuter avec les enseignants ultérieurement. 

- Activité parascolaire d’art : la 1ère a eu lieu. L’activité s’est bien déroulée, le 
taux de participation a été excellent, les inscriptions ont dépassées le nombre 
de places allouées.  

- Les élèves du programme de la formation générale aux adultes viendront faire 
des tâches à la bibliothèque. 



   
 

- L’équipe école nomme qu’il y a toujours un besoin d’aide à la bibliothèque 
(surtout pour réparation de livre). Une relance sera probablement faite. 

- Activités de saint-valentin à venir prochainement. 

 
 

 
10. Varia 

 
Mme Corriveau précise qu’il reste des sous dans le budget de CÉ, les membres 
s’entendent qu’il serait intéressant de faire l’achat de desserts/café  pour la 
prochaine rencontre.  
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11. Levée de l’assemblée  

 
➢ Il est proposé par Mme Corriveau à 20 :20.  

   Approuvé à l’unanimité. 
 

 
 

La présidence, La direction, 
 
 
 

    

 


